AR AMRALTE

3 Piéces

57 m?

Réf. 4352-NZW
299 000 €

Marseille 11Eme
Maison a vendre (13011)
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M-oi marseille 11e arrondissement vous présente a la vente cette
maison situé dans un cadre exceptionnel, de type 3 avec jardin.
Situation et contexte :situé proche du chéateau de la reynarde, inscrit a
I'inventaire des monuments historiques depuis 1996, cette maison se
trouve dans une zone classé boisé. La propriété est a proximité
immédiate des commodités, commerces et points d'intérét du secteur.
Description intérieure :cette maison de 60 m2 environ, entierement
équipé, comprend au rez-de-chaussé un salon/salle a manger avec sa

cuisine ouverte. Cette piece de vie traversante offre une belle ...

M-oi marseille 171th arrondissement presents for sale this house located in an
exceptional setting, type 3 with garden. Situation and contextlocated near the
chateau de la reynarde, listed as a historic monument since 1996, this house is
located in a classified wooded area. The property is in close proximity to amenities,
shops and points of interest in the area. Interior description:this house of
approximately 60 M2, fully equipped, includes on the ground floor a living/dining
room with its open kitchen. This through living room offers beautiful light, and a

view of the green spaces and the ...
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